

NEW

RESERVATION PINTRADING



Il y a du nouveau dans le monde du PINTRADING. Pour une expérience encore plus magique l'accès à la vente des pins en édition limitée évolue.

There is something new in the world of PINTRADING. For an experience even more magical, the sale of limited edition pins is changing.



- 1. Téléchargez l'application Lineberty® disponible sur l'App Store et Google Play ou flashez le QR Code.**

Download the Lineberty® app available on App Store and Google Play, or flash the QR Code.

- 2. A 15 heures, le jour précédant la vente de pins, connectez vous à l'application et sélectionnez Disneyland Paris® puis « Pintrading » pour obtenir votre coupon digital*.**

The day before the sale at 3PM, select Disneyland Paris® then « Pintrading Sales » on the app to get your digital ticket.*

- 3. Accédez à la vente de pins en édition limitée du jour en toute sérénité, grâce à votre coupon digital.**

Go to the sale of limited edition pins of the day peacefully, with your digital coupon.

- 4. La vente se déroule de 10H à 15H à la date et boutique indiquées sur l'affiche pintrading. L'accès se fera UNIQUEMENT sur présentation de votre coupon digital* Lineberty®.**

The sale runs between 10AM and 3PM at the date and in the shop mentioned on the pintrading poster. Access is ONLY on presentation of your Lineberty® digital ticket.*

- 5. Les pins invendus seront disponibles en "LAST CHANCE" a partir de 15H.**

The unsold pins will be available in "LAST CHANCE" from 3PM.



*Places limitées, soumises à la disponibilité du service et des tickets. Le ticket Lineberty® ne donne pas accès au parc.

* Limited capacity, subject to availability of the service and tickets. The Lineberty® ticket doesn't give you access to the parks.